

しげちゃん新聞



散歩

10月12日にロッキーが倒れてしまい、病院に連れて行ったところ、脳梗塞ではないかとの診断。犬は人間と



違って脳に行っている血管が2本あるので、一本が詰まっても回復することがあると言う事で、回復を信じて毎朝支えながら少しずつ表に連れていき、10月19日には普通に歩けるようになりました。

リハビリも兼ねて毎朝散歩をしています。



元気に
なりました!

11月

といえは…紅葉が始まりますね。今年の紅葉はどうでしょうか。また、学園祭やイベントなどでおいしいものを食べ歩くのも楽しみの一つです!



笑顔繋がり

「笑顔
繋げていこう」

今年は台風の影響もあり皆さまのお宅と一緒に伺い屋根の点検をさせて頂きました、

ほんとに頼れる仲間
石井瓦店の

石井稔和君です。



株式会社美装の前田哲也さん

新入社員で初々しい頃に出会ってもう24年たちました。



初めのころは大丈夫かなという感じでしたが

今では部下を指導する立派な課長さんです。

これからの季節が忙しくなる
齊木畳店の齊木克夫さん、

息子さんと一緒に仕事をしています。立派な後継者が育ちましたね。



畳表替えありましたら、早めにご連絡ください。

●しげちゃん新聞の由来● 子供のころ、ご近所さんや友達に「しげちゃん」と呼ばれていました。毎月1回発行します。

●趣味● ・ゴルフ→年内最後のコースに行ってきます。 ・スポーツ観戦全般→新聞をお届けする頃は日本シリーズも決まっていると思います。個人的には広島を応援しています。
・散歩→早朝はだいぶ寒くなってきましたが、ゆっくりロッキーのペースに合わせて散歩しています。